

Terminado el plazo de admisión de solicitudes, se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» la relación de los aspirantes admitidos y excluidos. Estos últimos podrán reclamar contra su exclusión ante esta Junta de Obras y Servicios del Puerto en el plazo de quince días a partir del siguiente al de la fecha de publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de la resolución, de conformidad con lo establecido en el artículo 121 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo.

En todo lo no previsto en esta convocatoria se estará a lo dispuesto en el Reglamento sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos de los Funcionarios Públicos, aprobado por Decreto de 10 de mayo de 1957.

Bilbao, 17 de agosto de 1966.—El Ingeniero Director.—5.047-A.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media por la que se hace pública la relación de admitidos y excluidos definitivamente a las oposiciones a plazas de Profesores adjuntos numerarios de asignaturas de Letras e Idiomas modernos de Institutos Nacionales de Enseñanza Media.

Por Resolución de 13 de junio del presente año («Boletín Oficial del Estado» de 12 de julio) fueron publicadas las relaciones de aspirantes admitidos definitiva o condicionalmente a las oposiciones a plazas de Profesores adjuntos numerarios de asignaturas de Letras e Idiomas modernos de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, convocadas por Ordenes ministeriales de 19 de febrero del año en curso («Boletín Oficial del Estado» de 1 de marzo) y de 20 de abril («Boletín Oficial del Estado» del 22 de este mismo mes).

Finalizado el plazo que en dicha Resolución se fijaba para reclamaciones y rectificación de errores, Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Incluir en la respectiva relación de admitidos a las oposiciones a los opositores que a continuación se relacionan, que fueron omitidos o incluidos en asignatura distinta a la solicitada.

Filosofía

Don Teodoro Alonso Concha, que apareció en la relación de Latin con el número 7, debe figurar entre don Felipe Alba Pelayo y don Juan Alvarez Bringas, números 3 y 4, respectivamente.

Don Angel Cabrera Yuste, que apareció en la relación de Francés con el número 17, debe figurar entre doña María Lourdes Bonsfills y don Tomás Calvo Martínez, números 28 y 30, respectivamente.

Don José Cardín Arenas, que apareció en la relación de Francés con el número 23, debe figurar entre don Antonio Carballo González y doña Leonor Cardó Abellá, números 32 y 33, respectivamente.

Don Juan B. Goñalons Seguí, que apareció en la relación de Francés con el número 66, debe figurar entre doña Lucila González Pazos y don Francisco Granado Pérez, números 68 y 69, respectivamente.

Geografía e Historia

D.ª María Rocio García López, omitida inadvertidamente.
D.ª María Antonia García Martín, omitida inadvertidamente.
D.ª María Isabel García Mortera, que figuraba sin firma.
D.ª María Angeles Gil Bandín, omitida inadvertidamente.
D.ª Joaquina Gómez Lorenzo, omitida inadvertidamente.
D.ª Dolores Jiménez Guarnido, que figuraba sin asignatura.

Francés

D.ª Zaida Quinteiro González, omitida inadvertidamente.

2.º Excluir definitivamente a los siguientes aspirantes, que no han reparado las deficiencias señaladas en la referida relación de 13 de junio del año en curso («Boletín Oficial del Estado» de 12 de julio).

Don Vicente Bordonova Roca, por no haber hecho efectivos los pagos de derechos de oposición y formación de expediente, de Filosofía.

Doña María del Pópulo Antolín Espino, de Latin, por no haber hecho efectivos los pagos de derechos de oposición y formación de expediente.

Don Salvador Beasáin Biurrun, de Latin, por no haber hecho efectivos los pagos de derechos de oposición y formación de expediente.

Don Ignacio Sarda Martín, de Latin, por no haber hecho efectivos los pagos de derechos de oposición y formación de expediente.

Doña María Nieves Arnal Agustín, de Lengua y Literatura españolas, por no haber hecho efectivos los pagos de derechos de oposición y formación de expediente.

Doña Soledad Bernal Fernández, de Lengua y Literatura españolas, por no haber hecho efectivos los pagos de derechos de oposición y de formación de expediente.

Doña María Dolores Armero Martín, de Geografía e Historia, por no haber hecho efectivos los derechos de oposición y formación de expediente.

Doña Ana María Ballarini Vila, de Geografía e Historia, por no haber hecho efectivos los pagos de derechos de oposición y formación de expediente.

Don José Florit Capella, de Geografía e Historia, por no haber hecho efectivos los pagos de derechos de oposición y formación de expediente.

Doña María Eulalia García Martínez, de Geografía e Historia, por no haber hecho efectivos los pagos de derechos de oposición y formación de expediente.

Doña Petra Echevarría Fernández, de Francés, por no haber hecho efectivos los pagos de derechos de oposición y formación de expediente.

Don Manuel Marzal Catalá, de Francés, por no haber hecho efectivos los pagos de derechos de oposición y formación de expediente.

Doña María de la Concepción Jiménez González, sin firma.
Doña María Asunción Morral Aldea, de Geografía e Historia, sin firma y con texto distinto al modelo.

Don Salvador Rubio García, de Francés, sin firma.

Don Jesús Castán Miranda, de Lengua y Literatura españolas y de Geografía e Historia, sin firma.

Doña Manuela Elisa Escribano Carrasco, no se ajusta en su petición al modelo.

Doña Lilaya Argüello Martín, de Geografía e Historia, sin firma.

Doña Rosa María González Huerta, no se ajusta al modelo.

3.º Rectificar como se indica la omisión de apellidos o error de éstos en los nombres de los aspirantes que a continuación se relacionan:

Doña María del Carmen Abad Gimeno, de Geografía e Historia, en la lista aparece el segundo apellido como Gimeno, donde debe decir Gimeno.

Doña Laura Aznárez Callavé, aparece su segundo apellido en la relación de Geografía e Historia como Vallavé, donde debe decir Callavé.

Doña Ana María Belda Plans, de Geografía e Historia, aparece su segundo apellido en la relación como Blendá, debe decir Belda.

Doña Ernestina Alicia de Fez Marrero, de Francés, figura en la relación como Ernesto de Fez Marrero, debiendo figurar como Ernestina Alicia de Fez Marrero.

Doña María del Pilar García Alvarez, de Francés, se había omitido el segundo apellido en la relación.

Doña María Amparo Martínez Pont, de Francés, aparece en la relación su segundo apellido como Ponsst, debe decir Pont.

Doña María del Milagro Mondéjar Ovelleiro, de Griego, figura en la relación su segundo apellido como Orelleiro, debe decir Ovelleiro.

Doña Ana María Ortega Peinado, de Lengua y Literatura españolas, aparece en la relación su primer apellido como Ortaga, debe decir Ortega.

Doña Carmen Ramírez Perera, de Lengua y Literatura españolas, aparece en la relación su segundo apellido como Pereda, debe decir Perera.

Doña María Josefa Respino González, de Geografía e Historia, aparece en la relación como Respno su primer apellido, debe decir Respino.

Don Ramón Tarrós Esplugas, de Latin, aparece en la relación su segundo apellido como Esplugues, debe decir Esplugas.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 25 de agosto de 1966.—El Director general, Angel González.

Sr. Jefe de la Sección de Institutos.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Microbiología e Inmunología» de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Zaragoza por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores opositores que han solicitado tomar parte en el concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de la cátedra de «Microbiología e Inmunología» de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Zaragoza para que

se presenten el día 10 de octubre próximo a las nueve y media de la mañana, en el aula número 5 de la mencionada Facultad a fin de dar comienzo a los ejercicios correspondientes.

Con la antelación reglamentaria quedará expuesto en el tablón de anuncios de esta Facultad el temario del primer ejercicio escrito.

Zaragoza, 13 de julio de 1966.—El Presidente. Félix Pérez y Pérez.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Histología y Anatomía patológica» de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Zaragoza por la que se convoca a los opositores

Se convoca a los señores opositores que han solicitado tomar parte en el concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de la cátedra de «Histología y Anatomía patológica» de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Zaragoza para que se presenten el día 9 de octubre próximo, a las nueve y media de la mañana, en el aula número 5 de la mencionada Facultad, a fin de dar comienzo a los ejercicios correspondientes.

Con la antelación reglamentaria quedará expuesto en el tablón de anuncios de esta Facultad el temario del primer ejercicio escrito.

Zaragoza, 14 de julio de 1966.—El Presidente. Félix Pérez y Pérez

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Otorrinolaringología» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca por la que se convoca a los aspirantes admitidos

Se convoca a los señores opositores admitidos a la practica de los ejercicios del concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Profesor adjunto adscrita a la cátedra de «Otorrinolaringología», de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca, para el día 27 de septiembre próximo, a las doce horas, en la Biblioteca de dicha Facultad.

Salamanca, 22 de julio de 1966.—El Presidente. Andrés Sánchez Rodríguez.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho mercantil» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Valencia por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

De conformidad con lo dispuesto en la Orden ministerial de 31 de enero de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de febrero) se convoca a los señores aspirantes a la plaza de Profesor adjunto de «Derecho mercantil» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Valencia, para realizar los ejercicios correspondientes, que comenzarán el día 7 de noviembre del corriente año, a las catorce horas, en el edificio de dicha Facultad.

El cuestionario que ha de regir en este concurso-oposición estará a disposición de los señores aspirantes en la Secretaría de la Facultad quince días antes de la indicada fecha.

Valencia, 26 de julio de 1966.—El Presidente, Adolfo Miaja.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Córdoba por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos y excluidos al concurso de méritos para proveer en propiedad una plaza de Jefe de Sección de la Escala Técnico-administrativa de esta Corporación.

A los efectos prevenidos en el artículo 1.º, en relación con el 2.º, del Reglamento sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos de Funcionarios Públicos de 10 de mayo de 1957, a continuación se da a conocer la relación de aspirantes admitidos y excluidos al concurso de méritos para proveer en propiedad una plaza de Jefe de Sección de la Escala Técnico-administrativa de esta excelentísima Corporación Provincial.

Aspirantes admitidos: Don Carlos Gil García, don Luis Galán González, don Rafael Blanco Guijo, don Antonio Gutiérrez Grande y don Rafael Osuna Blanco.

Aspirantes excluidos: Ninguno.

Lo que se hace público a los fines de que los interesados en ello, si consideran infundada la admisión de alguno, entable recurso de reposición ante esta Corporación en el plazo de quince días, a contar del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Córdoba, 17 de agosto de 1966.—El Alcalde.—5.101-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria referente a la oposición para cubrir en propiedad una plaza de Oficial de la Escala Técnico-administrativa de esta Corporación

Anuncio por el que se hace público el Tribunal que ha de juzgar la oposición para cubrir en propiedad una plaza de Oficial de la Escala Técnico-administrativa de este Ayuntamiento, por turno restringido, entre Auxiliares del grupo A), Administrativos, de este Ayuntamiento.

El Tribunal estará constituido de la siguiente forma:

Presidente: El de la Corporación o miembro de la misma en quien delegue

Vocales: Don Alfonso Armas Ayala, por el Profesorado Oficial; don Ricardo López Casanova, y como suplente don Félix López Casanova, por la Dirección General de Administración Local, y don Antonio Ramón y Pastor, Secretario de la Corporación

Secretario: Don Manuel Naranjo Suárez, Jefe de Sección de este Ayuntamiento.

Asimismo se cita a los señores aspirantes admitidos a la referida oposición para que concurran el día en que se cumplan los veinticinco días hábiles de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia y hora de las dieciséis, en las Casas Consistoriales de la ciudad, para la iniciación y práctica de los ejercicios de la oposición.

Lo que se hace público en cumplimiento de las bases quinta y séptima de la convocatoria y para que los interesados puedan formular las recusaciones que a su derecho estimen pertinentes.

Las Palmas de Gran Canaria, 10 de agosto de 1966.—El Alcalde, José Ramírez Bethencourt.—5.064-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Palma de Mallorca referente al concurso convocado para cubrir dos plazas de Jefe de Negociado de esta Corporación.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Baleares» número 15568, de fecha 9 de agosto actual, publica el anuncio relativo a la constitución del Tribunal que ha de juzgar el concurso convocado por este excelentísimo Ayuntamiento para cubrir dos plazas de Jefe de Negociado, y señala el día en que podrá iniciar su actuación.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Palma de Mallorca, 18 de agosto de 1966.—El Alcalde.—5.090-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sevilla referente a las fechas para la celebración del oportuno sorteo y primer ejercicio de las oposiciones convocadas para la provisión de plazas de Oficiales de la Escala Técnico-administrativa

Para general conocimiento se hace público que rectificadas por circunstancias de fuerza mayor las fechas que anteriormente habían sido fijadas para la celebración del oportuno sorteo y primer ejercicio de las oposiciones convocadas con miras a la provisión de plazas de Oficiales de la Escala Técnico-administrativa de este Ayuntamiento, a tenor del edicto inserto en el «Boletín Oficial del Estado» número 187, del 6 de agosto en curso, quedan definitivamente señaladas en la forma a saber:

Día 5 de octubre venidero, a las once horas, celebración del sorteo para determinar el orden de actuación de los aspirantes, en la Casa Consistorial

Día 6 de igual mes, a las diez horas, celebración del primer ejercicio en la Facultad de Derecho de esta Universidad.

Sevilla, 12 de agosto de 1966.—El Alcalde.—5.106-A.